

Presseinformation

Rolandseck, 7. August 2023

Arp Museum lädt zum Museumsdienstag ein – Vergünstigter Eintritt und Frühöffnungen für Gruppen ab 1. September

Um noch mehr Menschen zu ermöglichen in den Genuss von Kunst und Kultur zu kommen, führt das Arp Museum Bahnhof Rolandseck ab dem 1. September 2023 den **Museumsdienstag** ein. Diese neue Initiative öffnet das Museum noch mehr als Ort der Begegnung und des Austausches.

Jeden Dienstag erhalten alle Besucher*innen den ermäßigten Eintrittspreis von 9 Euro und so die Möglichkeit die aktuellen Ausstellungen zu erkunden. Grund zur Freude dürfen insbesondere Studierende, Auszubildene und Inhaber*innen der Familienkarte-Rheinlandpfalz haben: Für sie ist der Eintritt dienstags künftig grundsätzlich frei. Studierende der Kunstgeschichte erhalten ab September jeden Tag freien Eintritt.

Schulklassen, Kindergartengruppen, andere Bildungspartner*innen sowie angemeldete Gruppen können ihre Besuche ab September zudem dienstags bereits ab 9 Uhr planen. Durch diese Frühöffnung werden die Bildungsprogramme des Museums wesentlich gestärkt. Wir danken dem Verkehrsverbund Rhein-Mosel (VRM) für die großzügige Unterstützung unseres Bildungsprogramms.

Förderer

